



栽培・生産管理実習



たからべ森の学校

学校だより

発行元：たからべ森の学校

住所：曾於市財部町北俣 5410-1

電話：0986-28-6120

FAX：0986-28-6121

URL：http://t-morinogakkou.jp/

Vo1. 29

今月の1枚

冬野菜の収穫&出荷準備に加え、冬を乗り切る為の畑の管理など、野菜の成長と変化を見極めて収穫し出荷しています。

【筆者】堀内 加奈子・切通 雅子

学校農園の野菜すくすく成長しています！

冬の厳しい寒さへっちゃんな冬野菜は、すくすく成長し、どれも立派に育ちました。

大根、白菜、キャベツ、ブロッコリー、カリフラワーetc

12月、寒さとの戦いの季節がやって来ました。もちろん外での作業となります。野菜栽培実習では主に収穫や、出荷の準備。野菜を洗う水は冷たく、木枯らしの寒さに負けず、訓練に取り組みます！

春に収穫予定の玉ねぎはビニールマルチを張って定植。そら豆は、ビニールマルチと敷きわらで定植。えんどう豆は種をまき、小さな芽が出ました！！春の収穫が楽しみです。



資格取得に挑戦！

11月27日に平成27年度コンピュータサービス技能評価試験「表計算部門3級」を実施しました。

先月からパソコンの授業では、Web制作実習と野菜販売実習でしたが、CS検定に向けて放課後、試験対策の自主学習をし合格目指して特訓！！

受験者3人、見事全員合格しました。

おめでとうございます！！12月22日は「ワープロ部門3級」と「表計算部門3級」を実施します。

また、12月12日は日本農業技術検定を受験します。日本農業技術検定は平成19年度から実施されている、農業を学ぶ学生や農業を仕事にしたい人のため、農業についての知識・技能の水準を客観的に評価し、教育研修の効果を高める事を目的とした検定試験です。日々農業を学んでいる訓練生、スキルアップ目指して、検定に取り組みます！

目指せ！受験者全員合格！！



☆就職決定しました☆

1名の訓練生が、就職試験に見事合格

訓練生の1人がめでたく就職決定し、11月末で卒業。訓練最終日となりました。

12月1日から新しい職場でのスタートを祝して、みんなで「おめでとう！」と送り出しました。

「就職決定は大変嬉しいけど、訓練を終了し、皆さんに会えなくなるのが寂しいです。また学校と一緒に学んだこの5ヶ月間本当に楽しかったです。有り難うございました。」とお話下さいました。私達も同じ気持ちです。新たなスタートを踏み出した訓練生を、私達はこれからも応援しています。



たからべ森の学校演劇部！？訓練生達による方言劇「大きなかぶ」

11月29日(日)に行われた、たからべ北文化祭にたからべ森の学校の訓練生達が参加しました。

財部北小学校児童による演劇や、地元名物ゴツタン演奏等を観賞した後、ついに我がたからべ森の学校演劇部の登場です。演目内容は方言劇「大きなかぶ」。大きく育ち過ぎたかぶを抜くため野菜たちがおじいさん、おばあさんを助けるという原作とは少し変わった内容です。ピーナッツ・大根・里芋・ほうれん草など他にもたくさん野菜が登場し、出てくるたびにその野菜の効能やおいしい食べ方などを鹿児島弁で紹介。次々と新しい野菜が登場するたびに観客席から楽しそうな歓声が上がっていました。やっとのことでかぶも抜け、幕が閉じると観客席から大きな拍手が！＼(^o^)/無事に劇を終えた後の訓練生達の顔にも安堵の笑みがうかんでいました。とても満足のいった演技となったのではないのでしょうか。

思えば本番数日前から、訓練後残って小道具や舞台背景の準備、慣れない鹿児島弁の練習・・・本当にがんばっていました。そのがんばりがあったからこそ観客席の皆さんが笑顔になれたのだと思います。

訓練生のみなさんの「大きなかぶ」とも面白かったです！本当にお疲れ様でした！



移住・田舎暮らし体験日記～未経験の農業体験～

11月21日～11月23日と11月25日～12月1日に曾於市移住・田舎暮らし体験が行われました。

曾於市の豊かな自然や観光地を紹介しつつ、曾於市の基幹産業である農業を体験できるこの体験プログラム。全国各地から2つの期間合わせて6人の方が参加しました。

学校農園で野菜を収穫し、その野菜で作った手作りピザ体験、悠久の森や桐原の滝、三連轟、溝ノ口洞穴の曾於市強カパワースポット巡り、山豊農園で自然薯や大根の収穫や地元の人とふれあいがらのそば打ち体験など皆さんの体験も楽しそうに過ごしていました(^-^)

最後の日は曾於市の紹介、また曾於市へ移住された方の体験談や魅力発信のメッセージを見て頂き、曾於市移住・田舎暮らし体験を終えました。

今回の田舎暮らし体験で曾於市の事を少しでも知ってもらえた時間となっていたら嬉しいです(*^^)

ご参加頂いた皆さん、本当に有り難うございました。



第2弾！♡学校恋活♡ 開催報告

11月28日(土)に、曾於市の移住・田舎暮らし体験プログラムで企画されたイベント「学校恋活」を開催いたしました。

8月に行われた学校恋活の第2弾として事前に申し込みいただいた、多数の参加希望者の中から、抽選で選ばれた男女各20名の方に、昔ながらの学校の雰囲気が残るたからべ森の学校で特別授業を受けてもらいながら、気の合うお相手を探してもらおうという新しい形の恋活イベント！1時間目のホームルームに始まり、2時間目の体育館で行う「共通点探し」や「手つなぎ鬼」のレクリエーション。そして机をくっつけて食べる給食等、懐かしさの残る教室や体育館で過ごす一日に参加者の皆さんも学生時代に戻ったように楽しんでいる様子でした。

楽しい時間もあっという間に過ぎて緊張の告白タイム。男性が意中の女性の前に行ってのガチ告白！結果は・・・なんと**5組ものカップルが誕生**し、学校恋活第2弾は幕を閉じました。

カップル成立した方達はもちろんご参加いただいた方やご協力いただいた方、皆さんが楽しい時間だったと感じていただけたら嬉しいです。

参加して下さった皆さん・ご協力いただいた皆様本当にありがとうございました。

